



AUMENTA LA RENTA "PER CAPITA" EN VIETNAM DEL NORTE

Los observadores económicos estudian con curiosidad el hecho de que Vietnam del Norte, país en movilización militar activa, haya visto aumentada su renta «per cápita» en los últimos años. La estabilización de su economía castrense, combinada con el descenso de la población (descenso del que no se conocen las causas concretas), han logrado provocar el saludable hecho.

Un artículo publicado ayer por un diario neoyorquino afirma que ello demuestra la conveniencia de que los países subdesarrollados realicen con los Estados Unidos maniobras militares conjuntas del tipo de las que vienen llevándose a cabo con tan bondadosos resultados en Vietnam del Norte. El artículo finaliza con la máxima: «Hacia la opulencia por el camino de la logística».

AGENCIA UVE

